

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

UN NOUVEAU « SPONSOR PRINCIPAL » POUR FESTIVAL12 EN 2024

Notre Festival est heureux d'annoncer le partenariat avec Crédit Agricole next bank pour le soutien à notre événement en tant que « Sponsor Principal » dès le 1 janvier 2024. Cet accord vient renforcer l'engagement de notre association pour la Culture et la Musique dans le Canton de Neuchâtel.

Fleurier, le 28 février 2024,

Crédit Agricole next bank est présent en Suisse depuis plus de 20 ans, avec 12 succursales. Cette banque **de détail suisse** est l'un des acteurs majeurs du marché immobilier sur le territoire helvétique. Depuis 2009, la banque propose une gamme complète de services **et de produits** bancaires en associant le savoir-faire du groupe Crédit Agricole et les exigences qualitatives du système suisse. **Représentée** par sa filiale de La Chaux-de-Fonds depuis 2022 dans le Canton de Neuchâtel, **Crédit Agricole next bank** s'engage aujourd'hui pour notre association **Festival12** en partageant avec elle, les valeurs de son entreprise et leur culture qui sont des valeurs humaines avant tout, pour privilégier le contact et la relation humaine, la sincérité, la responsabilité, **l'engagement** et la proximité.

Festival12 en 2024 avec 16 événements :

C'est ainsi que cette collaboration va s'établir au travers des 16 événements qui seront organisé tout au long de l'année 2024 dans les différentes régions du Canton de Neuchâtel par notre comité et nos bénévoles. De la musique, des films, des artistes en devenir et d'autres confirmés, des soirées à thème, la mise en valeur de la beauté de nos régions et de ses produits et toujours la volonté de créer l'émotion et de partager le plaisir de se réunir ! Ce partenariat est aussi la volonté commune de soutenir les artistes émergents sous le label créé par **Festival12** en 2021 : « **Les Nouveaux Artistes** ».

La programmation musicale et cinématographique sera dévoilée dès le 29 février prochain sur notre site internet www.festival12.ch et nos réseaux sociaux.

Nous nous réjouissons de cet engagement de **Crédit Agricole next bank** aux côtés de **Festival12** et vous donnons rendez-vous dès le 25 mai pour le premier concert de la saison 2024.

Facebook – <https://www.facebook.com/Festival12-105493135423725>

Instagram – <https://www.instagram.com/Festival12.ch/>

Site internet – <https://festival12.ch/>

Anicée Willemin, Responsable Médias

P: +41 (0) 78 615 31 94

E: awillemin@festival12.ch / E: contact@festival12.ch